

Reconocen con orgullo a rector y nuevo presidente en campus Monterrey



Un líder nato con visión global, apasionado de la investigación e innovación que ha reflejado **David Garza** en su trayectoria por el Tecnológico de Monterrey son cualidades en las que profesores y directivos coinciden ser fundamentales para cumplir con los objetivos del desarrollo de la institución ante **su nueva gestión como rector y presidente del Tec**.

El haber sido testigos de liderar la creación del **Modelo Educativo Tec21**, de su firme compromiso con la calidad académica y su desempeño como profesor investigador, permite a sus **colegas docentes y decanos de la Región Norte** compartir con gran emoción y orgullo reconocimientos y expectativas sobre el reto que hoy se asume.



width="800" loading="lazy">

En medio de la situación actual que se vive, la comunidad del campus Monterrey está convencida que, con la guía de David Garza, se seguirá realizando una transformación dirigida hacia una mejor institución que tenga impacto en el desarrollo del país y a nivel internacional.

Buenos deseos, éxitos y sobre todo apoyo es lo que algunos profesores y directivos de las diferentes escuelas académicas externaron en sus mensajes al rector y presidente del Tec.



width="800" loading="lazy">

“David, te deseamos que en tu nueva gestión encuentres muchas formas de realizarte como líder de esta gran institución”, dijo el vicepresidente de la Región Norte y líder del campus Monterrey, **Mario Adrián Flores**.

“No estarás solo porque hay muchas personas que estaremos apoyando en los nuevos retos que el Tec enfrentará. Además, contarás con nuestro apoyo para impulsar las tres l’s (innovación, investigación e internalización)”, añadió.

Mario Adrián Flores destacó que la investigación con mayor innovación hará que las ideas y desarrollos científicos y tecnológicos se conviertan en soluciones reales y de valor para la sociedad.

“Te apoyaremos a que el Tecnológico de Monterrey llegue a los diferentes lugares en el mundo y así poder contar más estudiantes extranjeros y muy talentosos”, finalizó el vicepresidente.

ESCUELA DE ARQUITECTURA, ARTE Y DISEÑO



width="800" loading="lazy">

Formar parte del Tec y estar bajo el nuevo liderazgo de David Garza representa todo un privilegio para el decano en la Región Norte de la Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño, **Rodolfo Barragán**.

“El triunfo de la cultura, labrado por Jorge González Camarena sobre el Mural de la Rectoría seguirá fijando nuestro rumbo para llevarnos a buen puerto durante su nueva gestión como rector y presidente del Tecnológico de Monterrey”, señaló Barragán.

A nombre de la carrera de Animación y Arte Digital, el director **Alejandro González** deseó éxito a David Garza y dijo que con su experiencia pondrá en marcha grandes proyectos.

“Sin duda con tu experiencia encontrarás la plataforma ideal y el equipo de colaboradores para el desarrollo de proyectos visionarios e innovadores”, dijo González.

Ante este nuevo reto que enfrenta el presidente, **Gabriela Garza**, directora de la Licenciatura en Diseño Industrial, comentó que la transformación de vidas es algo en lo que se seguirá avanzando.

“Estoy feliz de colaborar juntos en esta gran institución con líderes que admiro como usted. Muchas felicidades por este gran logro”, dijo la directora.

Juan Carlos López, director de Arquitectura, expresó que espera que este nuevo capítulo en la trayectoria profesional del presidente del Tec esté plagado de grandes enseñanzas.

“Que ésta nueva etapa esté llena de desafíos y aprendizaje. Lo mejor, siempre”, señaló López.

ESCUELA DE CIENCIAS SOCIALES Y GOBIERNO



width="800" loading="lazy">

Gabriel Aguilera, decano de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno, externó sus buenos deseos y éxitos a David Garza durante estos tiempos de incertidumbre, riesgo y oportunidad.

“Tenemos fe que bajo tu guía esta institución surgirá de esta vorágine sin precedentes con un liderazgo fortalecido, más sabio y valiente en todos sus niveles, puesto para servir a México y el mundo como siempre lo ha hecho”, dijo Aguilera.

El decano compartió al nuevo líder del Tec una cita del ex presidente de los Estados Unidos Abraham Lincoln, de la cual dijo sirve como inspiración y advertencia.

“Los dogmas del pasado tranquilo son inadecuados para el presente tormentoso. La ocasión está llena de dificultades, y debemos levantarnos con la ocasión. Como nuestro caso es nuevo debemos pensar de nuevo y actuar de nuevo. Debemos desentrañarnos y luego salvaremos a nuestro país”.

Con el liderazgo de David Garza, el Tec podrá consolidarse como una institución de clase mundial que impulse a la innovación en la industria de la educación, destacó el director de la Licenciatura en Economía, **Rodolfo Rodríguez**.

“Será un motivo de realización personal el poder contribuir en esta experiencia, con la guía que siempre nos ha dado el Doctor Garza”, expresó el director.

“Estimado David, enhorabuena, y que el triunfo surja de todos los proyectos que consideres debemos emprender para el Tec, para la humanidad, pero también para nuestras familias y seres queridos”.

Miguel Elías Lases, director de la carrera en Relaciones Internacionales y Ciencia Política, brindó todo su apoyo a David Garza y le deseó éxito para este nuevo capítulo profesional.

“Estoy seguro de que como presidente del Tecnológico de Monterrey sabrás encausar a nuestra Institución y a seguirla llevando a ser la mejor de México, de América Latina, y del mundo”, dijo Lases.

Como una persona con gran sentido humano y académico es como **Gabriel Farah**, director de la carrera de Derecho y Derecho en Finanzas, definió a David Garza.

“Ahora estás ante un gran reto y quisiera decirte que no estás solo, tienes un gran equipo de personas creyendo que con tu liderazgo humano, comprometido, innovador y disruptivo podemos seguir realizando una transformación hacia un México mejor, más humano”, comentó Farah.

ESCUELA DE HUMANIDADES Y EDUCACIÓN



width="800" loading="lazy">

En su mensaje al presidente, el decano de la Escuela de Humanidades y Educación, **Enrique Tamés**, deseó un buen comienzo de gestión y señaló que todo inicio siempre está lleno de sueños y compromisos.

“Deseamos a David el mejor de los arranques y desde el campus refrendamos nuestro compromiso académico para poner en el centro de todo nuestro talento tanto a nuestros estudiantes como a nuestros profesores”, dijo Tamés.

Una persona con profundo sentido humano, visión y liderazgo asertivo es como definió a David Garza **Katty Padilla**, directora de carreras en Comunicación y Medios Digitales y Periodismo y Medios de Información.

“Es un gusto saber que tú serás quien nos llevará al futuro del Tec”, expresó Padilla.

“Aunque no podemos saber qué nos traerá el futuro, ahora que tú nos guiarás hacia él podemos estar tranquilos de que creceremos como institución y como personas ante cualquier reto que esté por venir”, agregó.

La directora señaló que el presidente cuenta con el apoyo de los docentes para continuar con el proceso de transformación.

Con la visión y liderazgo de David Garza se impactará a industrias creativas y a la comunidad de estudiantes y familias, así lo señaló **Alan Robles**, director de la carrera en Tecnología y Producción Musical.

“De parte de todos en el área de producción musical lo felicitamos por este nuevo reto en su vida”, expresó Robles.

“Cuenta con todo nuestro apoyo para lograr los objetivos de la institución hacia el futuro, nuestra pasión por enseñar y por hacer las cosas de la mejor forma”.

ESCUELA DE INGENIERÍA Y CIENCIAS



width="1080" loading="lazy">

La designación de David Garza como presidente marca un nuevo hito en la historia de nuestra institución, así lo destacó **Joaquín Acevedo**, decano de la Escuela de Ingeniería y Ciencias.

“Su visión y carisma lo hacen un líder nato capaz de definir las metas más altas, pero también de hacer que las personas crean en él, lo sigan, hagan suyas sus estrategias y se comprometan a alcanzar esas metas”, señaló Acevedo.

El decano comentó que la humildad, sentido humano y capacidad para conectar con las personas son el sello distintivo de un gran líder, fortalezas que personifican a David Garza.

“Celebramos ahora el inicio de su gestión, estoy convencido que será un periodo de crecimiento para el Tec, para los profesores y para todos los colaboradores”, agregó.

La visión, entendimiento del entorno internacional y prudencia del presidente llevará al Tec a horizontes donde prevalezca lo académico y la creación de nuevo conocimiento, así comentó **Elda Quiroga**, directora en Ingeniería en Tecnologías Computacionales.

“Mi querido David, estoy segura que bajo tu mando el Tec alcanzará nuevas alturas, te deseo una gestión llena de retos, tal como te está tocando arrancar”, dijo Quiroga.

“Estoy segura que saldremos adelante, fortalecidos”.

El director de la Ingeniería Físico Industrial, **Francisco Rodríguez**, felicitó a David Garza por la nueva responsabilidad que enfrenta y de la que mencionó se siente orgulloso.

“No tengo duda de que bajo tu liderazgo el Tec se fortalecerá y reafirmará su posición de ser una institución de vanguardia como líder educativo en el país mediante el Modelo Educativo Tec21, la investigación y el emprendimiento”, enfatizó Rodríguez.

“Me siento privilegiado y con un gran orgullo de saber que todos los profesores estaremos hombro con hombro compartiendo contigo nuestra vocación de servir a nuestros estudiantes mediante la enseñanza. ¡Mucho éxito!”.



width="1080" loading="lazy">

Marcel Hernández, de la Ingeniería Químico Administrador, externó su apoyo y una felicitación al rector y presidente ejecutivo del Tec, David Garza.

“Le deseo una felicitación, cuenta con el apoyo de todos nosotros para llevar al Tec hacia todos los éxitos que todavía faltan por venir”, expresó Hernández.

Con las habilidades de escucha activa y práctica que posee David Garza, **Ileana Ruíz**, directora de Ingeniería Industrial y de Sistemas, confió en el rumbo que tomará la institución durante su gestión, así como el aporte que se le dará al País.

“Es un liderazgo en tiempos de incertidumbre, en tiempos complejos, le deseamos todo el éxito, muchas gracias por aceptar este mega reto”, expresó Ruíz.

Detrás de David Garza hay un enorme equipo de trabajo que colabora con él en todos los ámbitos y esa es la garantía del éxito que seguirá teniendo, dijo **Alfonso Serrano**, profesor de las materias

de Termodinámica y Física.

“Estoy seguro que en esta nueva etapa que inicias como Presidente del Tecnológico de Monterrey vas a tener éxito en todo lo que emprendas”, comentó Serrano.

“Un abrazo y felicitaciones, tienes todo mi apoyo y estoy seguro que de toda la Institución”.

ESCUELA DE MEDICINA Y CIENCIAS DE LA SALUD



width="1080" loading="lazy">

Para **Manuel Pérez**, decano de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, es un gran honor que David Garza asuma la responsabilidad de estar al frente del Tec de Monterrey.

“Tu trayectoria, perfil académico, extraordinario liderazgo, identidad institucional, pero sobre todo tus valores me impulsan a seguir contribuyendo en la formación de profesionales que generen valor a nuestra sociedad”, dijo Pérez.

Amanda Ramos, directora de la Licenciatura en Nutrición y Bienestar Integral, deseó mucho éxito por este nuevo rol de David Garza en su trayectoria profesional en el Tec.

“Confío en que con su liderazgo y nuestra entera disposición lograremos que el Tec de Monterrey sea sinónimo de excelencia académica a través de programas educativos innovadores y de alta calidad”, comentó Ramos.

Mariano Magariño, director de la Licenciatura en Biociencias, externó su más sincera felicitación a David Garza por el nuevo reto de asumir la presidencia del Tec.

“Hay que afrontar momentos difíciles, pero estoy seguro que lo haremos con su liderazgo y el apoyo de Tec Salud, así como con un refuerzo en la investigación que es tan necesaria para levantarnos como institución y como País”, expresó Magariño.



width="1080" loading="lazy">

Fresia Hernández, directora de la Licenciatura en Psicología Clínica y de la Salud, se unió también a las felicitaciones y reconocimiento por el nuevo logro de David Garza.

“Estoy segura de que bajo su visión y liderazgo podremos generar un impacto en nuestro entorno por medio de nuestro Modelo Educativo Tec21 y la vivencia de nuestros valores institucionales ¡Mucho éxito!”, dijo Hernández.

El humanismo y liderazgo de David Garza son cualidades que llevarán al Tec a ser más consciente para contribuir e impactar positivamente en la sociedad, así lo señaló **Irma Eraña**, directora del programa Médico Cirujano.

“Dr. David Garza, es un orgullo y una tranquilidad que un académico con historia y amor por nuestra institución sea quien nos lidere en estos momentos tan retadores”, dijo Eraña.

El director de la Licenciatura de Médico Cirujano Odontólogo, **Ernesto Ramos**, dijo en su mensaje al presidente que los retos más grandes llegan como oportunidades a las personas con las más grandes habilidades.

“Mi más grande felicitación por esta etapa que está a punto de comenzar. Estoy seguro que hará una excelente labor guiando al Tecnológico a obtener los mejores resultados”, expresó Ramos.

ESCUELA DE NEGOCIOS



width="800" loading="lazy">

Beatriz González, directora de la carrera de Mercadotecnia, señaló que, aunque David Garza asume como presidente del Tec en tiempos complicados, con su visión y sentido humano sabrá conducir a la institución.

“Confiamos en que su orientación será clara y proactiva como ha sido en los puestos anteriores en los que se ha desempeñado y como muestra la reacción tan oportuna que tuvieron al inicio de la contingencia donde fuimos, como siempre, ejemplo a seguir por parte del resto de las instituciones educativas”, dijo González.

González añadió que el presidente cuenta con el apoyo de todos en el Tec para desempeñar iniciativas que sigan posicionado a la institución como de las mejores del mundo.

Por su parte **José Luis Montes**, director de la carrera en Psicología Organizacional, felicitó a la institución por esta nueva gestión bajo el liderazgo de David Garza.

“Es un momento de celebrar el camino andado y alegrarnos con esperanza del nuevo capítulo que estamos empezando a escribir”, expresó Montes.

“Felicidades al Tecnológico, a David Garza y a todos quienes colaboramos aquí, en todas las funciones y responsabilidades, porque hoy, es un día histórico”, añadió.

Adrián González, director de la Licenciatura en Negocios Internacionales, dijo que hoy inicia una nueva gestión que caracterizada por la innovación en el sector educativo hará historia.

“Me emociona poder ser parte de esta institución con el Dr. David Garza como presidente pues con su ejemplo de liderazgo en diversos puestos siempre ha logrado diferenciar al Tec y ha impulsado la transformación para bien”, destacó el director.

Adrián González comentó que David Garza ha posicionado a la institución a nivel internacional, lo cual es clave para el desarrollo de estudiantes de negocios internacionales.

“¡Cuenta conmigo para hacer cumplir la misión del Tec hoy y siempre!”, agregó.

SU TRAYECTORIA EN EL TEC

David Garza Salazar es **Ingeniero en Sistemas Computacionales por el Tecnológico de Monterrey (ISC'85) y Doctor en Ciencias de la Computación por la Universidad Estatal de Colorado.**

Durante sus **más de 34 años en la Institución** ha ocupado diversos cargos académicos y directivos, tales como Director de Investigación y Posgrado, Decano de Tecnologías de Información y Electrónica,

Decano de la Escuela de Ingeniería, Director General del Campus San Luis Potosí, Rector de la Zona Metropolitana de Monterrey y Vicerrector de Profesional, enfocado en mejorar la calidad de los estudiantes y el profesorado; posteriormente fue nombrado Vicerrector Académico de la Institución, y desde julio de 2017 venía desempeñándose como **Rector del Tecnológico de Monterrey.**

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: